



## Besinnliche Adventsgrüße von der Feuerwehr Aschau i. Chiemgau

### Beitrag

Die Feuerwehr der Gemeinde Aschau i. Chiemgau wünscht allen Bürgerinnen und Bürger eine besinnliche Adventszeit. „Auch in der Adventszeit sind wir für unser Aschau da!“ – mit diesen Worten kündigt die Feuerwehr Aschau das Erste von mehreren Videos zur Weihnachtszeit auf Facebook an. Auch die kommenden Advent-Sonntage und am Heiligabend gibt es weitere musikalische Eindrücke von speziellen Aschauer Plätzen, die die Freiwillige Feuerwehr gemeinsam mit der Gemeinde Aschau präsentieren. Die Freiwillige Feuerwehr Aschau i. Chiemgau ist für Ihre Gemeinde nicht nur da, wenn es brennt, sondern auch in der stillen und besinnlichen Zeit. Bereits zu Ostern überraschten die Frauen und Männer die Region mit einem [Trompeten-Solo auf einer Drehleiter](#) hoch über Aschau. Nun haben sich die [Floriansjünger aus dem schönen Aschau i. Chiemgau](#) pünktlich zum Start der Weihnachtszeit wieder etwas einfallen lassen: „Nach der gigantischen Wirkung unserer Botschaft von Ostern, möchten wir unseren Bürgerinnen und Bürgern in Nah und Fern wieder signalisieren, dass die Freiwilligen Feuerwehren stets bereit sind und auch in diesen schwierigen Zeiten ein verlässlicher Partner sind“, so die Feuerwehr Aschau. Die Videos können immer aktuell auf der Internetseite der gemeindlichen Tourist Info unter [www.aschau.de](http://www.aschau.de) angeschaut werden.

Bericht und Bilder: Herbert Reiter



### **Kategorie**

1. Allgemein

### **Schlagworte**

1. Aschau
2. Chiemgau
3. FFW Aschau